
その他記述 件数

日本バイオインフォマティクス学会 1
繁殖生物学会 1

質問4　所属する学会について　＜複数回答可＞　（その他）
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※
質問5
回答

理由記述

※ 1 オーラルでは質問しづらくても，ポスターだと割と気軽に質問ができたのでよかった
※ 1 議論に参加しやすく、盛り上がっていた。
※ 1 一方的に聞くだけなら現地にいく必要はないため、ポスター討論を中心におく方針に賛同します。ただし、ディス

カッサーは必要がなかったと思います。
※ 1 このコンセプト通りディスカッションはたっぷりできて楽しかったから。
※ 1 いろんな分野の方に私のポスターセッションのブースにきていただき、その場で話をすることで、私も発表を行う

ことで考えを伝える勉強になり、同時に聞きに来ていただいた方から新たな情報や視点を頂き、また聞きに来て
いただいた方も私の発表から新たな情報や発見を得るきっかけになっていて、双方にとって、とても有意義な時
間だったと思う。とても貴重な経験となった。

※ 3 初めての参加なのでよくわからない。

質問6.　質問5.第37回年会コンセプトのように思われたご意見

質問5.　回答　　　　1.よかった（賛同した）
　　　　　　　　　　　　2.よくなかった
　　　　　　　　　　　　3.特になし
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※ その他記述

記述なし

質問7.　プログラム集冊子のA5判形態について　＜複数回答可＞　（その他）
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※ その他記述

※ 学会後の飲み会などの集会を企画できるようにしてほしい。
※ Twitterなどで意見を集めつつ、直前（当日も？）にまで不具合などを修正していた点がよかったと思います。

質問8.　ITシステムについて　＜複数回答可＞　（その他）
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※ 記述

※ 植物に関連するテーマが少ない。

質問9.　シンポジウムについて　＜複数回答可＞　（テーマが偏っている）
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※ その他記述

※ 海外からのシンポジストがポスター発表もしている点が非常に豪華だと感じました。

質問9.　シンポジウムについて　＜複数回答可＞　（その他）
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※ その他記述

※ 席が足りなくて、メモを取りづらかったので、席数か部屋の大きさをお大きくしてほしかった。

質問10.　ワークショップについて　（その他）
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※ その他記述

記述なし

質問11.　ディスカッサー制について　＜複数回答可＞　（その他）
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※ その他記述

※ 私の発表内容と○○センターの先生の内容とは近いことを演題としていたのに、別日だったので、一緒の日にして欲しかっ
た。

質問12.　一般演題全般について　＜複数回答可＞　（その他）
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※ その他記述

記述なし

質問13.　企業展示会・バイオテクノロジーセミナー&ミニセミナーについて　（その他）
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※ その他記述

記述なし

質問14.　本年会の規模について　（その他）
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記述 件数

記述なし

質問15.　年会の開催形式について　＜複数回答可＞ （合同開催が可能な学会にはどのような学会がありますか）

12



※ その他記述

記述なし

質問15.　年会の開催形式について　＜複数回答可＞　（その他）　
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※ その他記述

※ 初めて参加したので、分からないが、個人的には楽しかった。

質問16.　年会会期が3日間であったことについて　＜複数回答可＞　（その他）
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※ その他記述

記述なし

質問17.　市民公開講座「生命に迫るサイエンス&アートの新たな挑戦」について　（その他）
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※ 意見記述

※ スマホアプリはとても便利だったので，これからも継続して欲しい
※ 人材検索システムを発展していただきたく思います。 「Xの職を探している」と「X職募集中」のタグを両方付けている人が見

受けられました。（もちろん共起する人もいるでしょうが）明らかに混同している人もいるようでしたので、分かりやすい名前
に変えた方がよいと思います。 また、すでに気になる人が募集しているかを確認するには有用だと思いますが、人材検索
のために使おうとすると不便だと感じました。タグで絞りこむと結果が多すぎる一方、キーワードだとspecificすぎて結果が
少な過ぎました。例えば、タグのみならず、その人の演題の要旨のキーワードで絞り込みができると便利だと思います。
運営ありがとうございました。

質問18.　その他、年会全般についてのご意見

16


